



KETERSEDIAAN TERCUKUPI, HARGA STABIL
Intervensi Kebutuhan Pokok Belum Diperlukan

YOGYA (KR) - Menjelang Natal dan Tahun Baru 2020, ketersediaan barang kebutuhan pokok di Kota Yogya dipastikan tercukupi. Pemerintah pun menilai belum diperlukan intervensi karena harga juga relatif stabil.

Kepala Biro Administrasi Perekonomian dan Sumber Daya Alam Setda DIY Ni Made Dwipanti I, mengungkapkan pihaknya secara rutin menggendeng kabupaten dan kota dalam memantau kondisi kebutuhan harga pokok. "Kali ini kami gendeng Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kota Yogya untuk melihat kondisi kebutuhan jelang Natal dan tahun baru. Cukup kondusif," akunya, di sela pemantauan di Pasar Kranggan, Selasa (10/12).

Selain Pasar Kranggan, tim gabungan tersebut juga memantau di distributor skala besar, toko retail, dan berakhir di Pasar Beringharjo. Distributor,



KR-Ardhi Wahdan

Tim TPID Kota Yogya bersama Pemda DIY memantau ketersediaan bahan pokok di Pasar Kranggan.

toko retail dan pasar tradisional memegang peran penting dalam arus distribusi dan harga komoditas di masyarakat.

Ni Made Dwipanti, mengaku dari sisi stok sudah cukup terjamin. Hampir tidak ada kelangkaan barang karena ketika komoditas cenderung menipis, pedagang dengan mudah bisa mendatangkan barang. Hanya, beberapa harga kebutuhan ada

yang akan kami awasi," paparnya.

Sedangkan Asisten Sekda Bidang Perekonomian dan Pembangunan Kota Yogya Kadri Renggono, mengaku sebagian besar komoditas di Kota Yogya disuplai dari luar DIY. Meski begitu, sejauh ini tidak ditemukan kelangkaan atau gangguan arus distribusinya. Oleh karena itu, pihaknya juga belum merekomendasikan ada intervensi dari pemerintah terhadap kebutuhan bahan pokok.

Dari sisi stok cukup aman. Informasi dari pedagang juga belum ada lonjakan permintaan. Misal mendekati Natal dan tahun baru terjadi lonjakan, supplainya juga siap. Harapan kami tidak akan terjadi kenaikan harga yang tidak wajar. Ada tiga pasar yang menjadi patokan kami yakni Pasar Demangan, Pasar Kranggan dan Pasar Beringharjo," jelas Kadri. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005